

# Drei neue Klassen

## 68 Fünftklässler in der Regionalen Schule

NACKENHEIM – Über die „optimale Klassenstärke“ von 22 bzw. 23 Kindern freut sich Rektor Helmut Grimm, der am 68 neue Fünftklässler in der Regionalen Schule in Nackenheim willkommen heißen könnte. Die Kinder, die fast alle aus der Verbandsgemeinde Bodenheim kommen, können dort den Haupt- oder Real- schulabschluss erlangen. Drei neue Klassen wurden gebildet, die von den Lehrerinnen Barbara Bernhardt, Julia Lange und Tanja May geleitet werden. Die erste Woche im neuen Klassenverband heißt „WILUK“-Woche, was für „Wir lernen uns kennen“ steht und wobei jeder Schüler ein persönliches Buch über sich und

die Klasse erstellen wird. Ansonsten steht im Stundenplan für die Regionalschüler neben dem üblichen Fachunterricht auch Wochenplan und Team-teaching, das heißt: zum einen offene Unterrichtsformen, zum anderen die stundenweise Betreuung durch zwei Lehrer pro Klasse. Leistungsstärkere oder schwächere Schüler können so in Kleingruppen gefördert werden. Die Aufnahmefeier für die „Neuen“, die mit ihren Eltern zum ersten Schultag kamen, fand in der Turnhalle statt und bot ein buntes Programm mit Gedichtvorträgen, Tanz, Musik und „Rope Skipping“, dargeboten von Schülerinnen und Schülern anderer Klassen.